

Representa 31% del PIB (El Financiero 30/08/11)

Representa 31% del PIB (El Financiero 30/08/11)(Jeanette Leyva Reus) Martes, 30 de agosto de 2011 A raíz de la crisis de 2008, en México se registró un importante aumento de la economía informal como proporción del PIB (Producto Interno Bruto), al pasar de 29.5 a 31 por ciento en este año, estima un estudio realizado por AT Kearney, encargado por Visa. La economía informal o subterránea -como se conoce en otros países- no es un problema exclusivo de las economías emergentes como México, ya que incluso está presente en Alemania o Italia. Sin embargo, para combatirla se requiere un avance mayor de los medios electrónicos, para que el uso del efectivo disminuya. El estudio encargado por Visa para determinar el beneficio de los pagos electrónicos como herramienta para combatir la informalidad, establece que esa actividad en México representa alrededor de 30 por ciento con respecto al PIB, en Turquía 29 por ciento y en Suiza sólo 9 por ciento. En países desarrollados el promedio es de entre 10 y 15 por ciento. Por lo normal, el trabajo informal domina la agenda; sin embargo, la subfacturación puede ser más fácil de abordar.